

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : Aruna Iwang Dwi Putra Hermawan      Kelas      5 (Lima)  
 NIS : 2601      Semester : Ganjil  
 Nama Sekolah : SD KRISTEN NGAMPIN AMBARAW Tahun  
 Alamat Sekolah : Jln. Magelang KM 3      Pelajaran : 2018/2019

### A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Iwang menunjukkan sikap berperilaku syukur, toleransi dalam beribadah, yang sangat menonjol, perlu pembinaan dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2	Sikap Sosial	Iwang sangat jujur, disiplin, santun, dan sudah mampu meningkatkan sikap tanggung jawab, peduli, percaya diri,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	70	C	Iwang sangat baik dalam cukup dalam	72	C	Iwang sangat baik dalam Mencontoh kan perubahan cara hidup manusia berdosa yang sudah bertobat cukup dalam Mempraktikkan cara hidup sebagai orang yang sudah diselamatkan Allah dengan mengasihi sesama dan lingkungannya

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	PPKn	71	C	Iwang sangat baik dalam Menelaah keragaman sosial budaya masyarakat cukup dalam Menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup.	72	C	Iwang sangat baik dalam Menjelaskan hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari cukup dalam Menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keragaman nasional
3	Bahasa Indonesia	69	D	Iwang sangat baik dalam Menguraikan konsep-konsep yang saling berkaitan pada teks nonfiksi. cukup dalam Menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis Menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.	65	D	Iwang sangat baik dalam Melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri. cukup dalam Memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan, tulis, dan visual

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	57	D	Iwang sangat baik dalam Menjelaskan dan melakukan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal Menjelaskan skala melalui denah cukup dalam Menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut berbeda	53	D	Iwang sangat baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda ( kecepatan, debit ) cukup dalam Menjelaskan masalah yg berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan dengan penyebut yang berbeda Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perkalian dan pembagian pecahan dan desimal Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah
5	IPA	67	D	Iwang sangat baik dalam Menjelaskan organ peredaran darah dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ peredaran darah manusia. cukup dalam Menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan sekitar.	63	D	Iwang sangat baik dalam Menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia cukup dalam Membuat model sederhana organ pernapasan manusia Menyajikan karya tentang organ peredaran darah pada manusia

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	67	D	Iwang sangat baik dalam Menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia cukup dalam Mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya.	62	D	Iwang sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi cukup dalam Menyajikan hasil analisis tentang bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya terhadap pembangunan sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat Indonesia Menyajikan hasil
7	SBDP	67	D	Iwang sangat baik dalam Memahami tangga nada cukup dalam Memahami gambar cerita Memahami karya seni rupa daerah	63	D	Iwang sangat baik dalam Menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik cukup dalam Membuat gambar cerita
8	PJOK	73	C	Iwang sangat baik dalam Menerapkan kombinasi gerak lokomotor non lokomotor dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai permainan bola besar sederhana dan atau tradisional cukup dalam Memahami prosedur aktivitas latihan daya tahan jantung untuk pengembangan kebugaran jasmani	73	C	Iwang sangat baik dalam Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri cukup dalam Mempraktikkan kombinasi gerak lokomotor non lokomotor dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam berbagai peranan bola besar sederhana dan atau tradisional tubuh

### Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	63	D	Iwang sangat baik dalam Memahami teks bacaan deskriptif tentang peristiwa alam dalam ragam ngoko cukup dalam Memahami teks cerita wayang "Pandawa" Karna Madeg Senopati " Memahami pasangan huruf Jawa ( 10 pasangan )	64	D	Iwang sangat baik dalam Membuat dan menyajikan teks pidato sederhana dengan ragam krama menulis karangan deskriptif tentang peristiwa alam dengan ragam bahasa ngoko dan menyampaikannya secara lisan dengan membaca nyaring cukup dalam Menyampaikan tanggapan tentang isi cerita wayang " Karna Madeg Senopati "dengan ragam krama
10	Bahasa Inggris	69	D	Iwang sangat baik dalam Mengenal, memahami dan mengidentifikasi shopping activity (how to ask price, show the price, bargain, accept and refuse to bargain, etc) cukup dalam Mengenal, memahami dan mengidentifikasi macam-macam kalimat (order, request, and prohibition)	68	D	Iwang sangat baik dalam membuat percakapan tentang aktifitas berbelanja dan mempraktikkan di depan kelas berpasang-pasangan cukup dalam menulis kalimat order, request dan prohibition dengan baik sesuai dengan rumus
11	Mulok	73	C	Iwang sangat baik dalam Memahami macam-macam tembang macapat Memahami makna masing-masing sifat/karakter dalam tembang jawa cukup dalam Memahami ketentuan-ketentuan yang harus di ikuti dalam tembang macapat	73	C	Iwang sangat baik dalam Membuat dan menyajikan teks pidato sederhana dengan ragam krama Menyampaikan tanggapan tentang isi cerita wayang " Karna Madeg Senopati " dengan ragam krama cukup dalam Membaca dan menulis kalimat berhuruf jawa menggunakan pasangan huruf

### C. Ekstra Kurikuler

No	kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana	baik
2	Drumband	baik
3	-	-

**D. Saran - saran**

Ananda selama satu semester ini sudah nampakpeningkatan dalam prestasi belajarnya, mohon ditingkatkan lagi prestasinya. Jangan lupa mengerjakan tugas dan PR terus berlatih matematika selalu berdo'a.

**E. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Berat Badan	143 cm	-
2	Tinggi Badan	43 kg	-

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Geraham kanan bawah persistensi.

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	1
2	Ijin	0
3	Tanpa Keterangan	2

Orang Tua/ Wali

.....

Ambarawa, 15 Desember 2018  
Guru Kelas

**Sutrisno, S.Pd.SD**  
NIP. -

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Teja Pusrawati S.Pd.SD  
NIP. 198207012001